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今年のスタートはうまくいきましたか？   校長 境 田 聡 

 

光が丘周辺の街路樹は、ハナミズキが多いです。ハナミズキの白や

ピンクの花が、春を謳歌しているように咲き誇っています。また、練

馬区の花であるツツジも咲き始め、歩道を彩っています。木々のまだ

淡い緑の中に花々の際だった色が、たくましい季節の巡りを感じます。 

年度のスタートには、全学年でこの１年の目標を考えています。学

年だよりなどでもお知らせしていますが、一人一人の生徒が、これま

での自分の学習や生活を省みてよく考えて目標をたてました。私も、

学年だよりや各教室を回って一人一人の今年の目標をじっくり見せ

てもらいました。どの生徒の目標も、自分自身のことをよく知り、自分の可能性を信じて考え

られていました。後は実行するのみです。１年生は、中学校生活に徐々に慣れてきましたが、

自分の目標を忘れないようにすることが大切です。学習では、分からないことをそのままにし

ないこと。後で勉強しようと思っても、できないことが多いようです。分からないことが少な

いうちに、挽回しましょう。 

２年生も意欲あふれる目標が多く、楽しみです。学習のこと、部活動のこと、学校外のこと

も含め、来年の進路の選択をよく考えた目標がたてられています。１年生よりかなり具体的な

目標になっているように感じました。 

３年生は、やはり進路に関する目標が大部分です。４月の３年生の様子を見ていても、２年

生の時の様子とは全く違った雰囲気になったと感じています。多くの場面で最上級生としての

振る舞いを求められ、部活動や行事ではリーダーシップを発揮し、光が丘第一中学校の顔とし

ての役割を果たしています。そして、最後には目標どおりの進路が決まることを願っています。 

 目標は、実行しないと実現しません。連休明けには、もう一度自分の今年の目標を思い起こ

し、がんばろう。 

 ５月の予定 
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全校朝礼 心臓病検査 

内科検診 2年  授業②カット 

小中連携研究会（於：四季の香小） 

部活動保護者会 15:00 

内科検診 3年 

避難訓練 尿検査２次 

区中学校教育研究会 授業⑤カット 

部活動費集金 8:00～20  

1年国際理解教育 5.6校時 

3年修学旅行（～25日）1年面談（～25日） 

2年職場体験学習（～24日） 

全校朝礼  教育実習（始）中央委員会 

運動会練習（始）専門委員会 45分授業（始） 

職員会議 

練馬区立光が丘第一中学校 

平成 24年 5月 2日発行 

はなまる連絡帳について 

 メールアドレス登録についてご協

力ありがとうございました。なお、ア

ドレスを変更した場合には新しいアド

レスをお知らせください。 

非常時の通信手段として電話連絡網

も同時に作らせていただき配布しま

す。保護者の皆様のご理解とご協力を

今後ともよろしくお願いします。 

チェーンメールに注意 

生徒の持っている携帯電話にチェー

ンメールが届いているようです。回さ

ないと危険が起こるなど脅迫文章のよ

うです。回す必要のないことをご指導

ください。 



～４月の行事から～ 
入学式 4 月９日 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会入会式・部活動紹介 4 月 12 日 

 

 

 

 

 

 

生徒総会 4 月 26 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

離任式 4 月 27 日 

 

今年で第 29 回となる入学式を、新入生 107

名を迎え行いました。光が丘四季の香小学校の

細谷校長、PTA 会長の下地様よりご祝辞をいた

だいた後、生徒会長の泰間信吾くんが、歓迎の

言葉を述べました。そして、新入生を代表して、

市川栄佑くんが「勉強に励み、部活動に励み、

充実した中学校生活を送りたい」と力強く誓い

の言葉を発表しました。 

 新入生を迎え、上級生から生徒会組織や

生徒会の活動を、生徒会役員や専門委員会

の代表から説明がありました。また、4 月

から発足する部活動の紹介を楽しいトー

クと実演入りで行いました。どの部も新入

生を迎えて、張り切っていました。 

 専門委員会が発足し、各専門委員会の活

動方針が出され、それについての各クラス

での討議が行われました。各クラスから出

た要望や意見を各専門委員会で話し合い、

この日の生徒総会に臨みました。整然とし

た雰囲気の中、今年度の活動方針が決定さ

れました。 

光が丘第一中学校をこの 3 月に転勤され

た大野先生、吉村先生、谷先生の離任式を行

いました。本校に着任してからの思い出など

を語りながら「光一中の生徒が頑張っている

話を聞くととてもうれしい気持ちになる」と

生徒を励ますとともに、保護者の皆様への感

謝の気持ちを伝えました。 

ゴールデンパレード 出演のお知らせ 

吹奏楽部が 5 月 5 日（土）に銀座で行われる「銀座柳まつりゴールデンパレード」に練馬区中学校高

校合同バンドに加わって出演します。数寄屋橋公園を 12：40 頃通過する予定です。 

 


